

Verhaltenskodex der Badminton-Abteilung TSG 1846

Allgemeine Verhaltensgrundsätze

- Wir handeln respektvoll, wertschätzend und diskriminierungsfrei.
- Wir übernehmen Verantwortung für unser Verhalten und für das gemeinsame Umfeld.

Material

- Wir helfen beim Auf- und Abbau.
- Wir hinterlassen Halle und Material mindestens so, wie wir es vorgefunden haben.
- Jede Person bringt einen eigenen Schläger mit. Für Probetrainings stehen Leihschläger zur Verfügung. Die Abteilung stellt Bälle zur Verfügung, die aus den Abteilungsbeiträgen bezahlt werden.

Verhalten im Training

- Wir wärmen uns eigenverantwortlich auf, um Verletzungen vorzubeugen.
- Wir achten auf sinnvolle Spielzusammensetzungen (ähnliche Spielniveaus für einen guten Spielfluss), bleiben aber offen für wechselnde Kombinationen.
- Sowohl kompetitives als auch spaßorientiertes Spielen ist möglich. Wünsche werden offen kommuniziert und nicht persönlich genommen.
- Feedback geben wir nur auf Wunsch, fragen vorher nach und formulieren es auf Augenhöhe sowie lösungsorientiert.
- Wir rotieren regelmäßig, damit alle spielen können.
- Neue Übungen und Ideen sind willkommen; die Teilnahme ist freiwillig.

Organisation und Teilnahme

- Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 17 Personen pro drei Felder zuzüglich einer verantwortlichen Person.
- Anmeldungen sind verbindlich. Wer nicht teilnehmen kann, meldet sich so früh wie möglich ab.
- Personen ohne Anmeldung erscheinen grundsätzlich nicht. Ausnahme: Die Plätze 1–2 der Warteliste können auf freie Plätze hoffen, müssen jedoch ggf. wieder gehen.
- Solidarität bei Wartelisten: Wer bereits mehrfach in der Woche trainiert hat, gibt anderen Vorrang.
- Gäste müssen sich ebenfalls anmelden. Optionen:
 - per E-Mail an badminton@tsg-1846.de
 - durch ein anderes Mitglied direkt in Klubraum (Anleitung: <https://klubraum.com/de/support/kalender/kinder-und-gaesteanmeldung>)

Umgang mit Regelverstößen

- Wiederholtes Nichterscheinen trotz Anmeldung kann Gespräche mit der Abteilungsleitung oder dem Vorstand sowie temporäre Trainingsausschlüsse nach sich ziehen.

Code of Conduct of the Badminton Department TSG 1846

General Principles of Conduct

- We act respectfully, appreciatively, and without discrimination.
- We take responsibility for our own behavior and for the shared environment.

Equipment and Facilities

- We assist with setting up and taking down equipment.
- We leave the sports hall and equipment at least as clean and orderly as we found them.
- Each person must bring their own racket. Rackets are available for trial sessions.
- The club provides shuttles, which are paid for out of our badminton membership fees.

Conduct During Training

- We warm up independently to help prevent injuries.
- We aim for adequate match-ups (similar playing levels to ensure good game flow). At the same time we remain open to rotating combinations.
- Both competitive and fun-oriented play are welcome. Preferences are communicated openly and are not taken personally.
- Feedback is given only upon request; we ask beforehand and express it respectfully and in a solution-oriented way.
- We rotate regularly to ensure everyone can play.
- New exercises and ideas are welcome; participation is voluntary.

Organization and Participation

- The maximum number of participants is 17 people per three courts, plus one responsible person.
- Registrations are binding. Anyone unable to attend must cancel as early as possible.
- Individuals without prior registration do not attend as a rule. Exception: positions 1–2 on the waiting list may hope for available spots but may be asked to leave if no space becomes available.
- Solidarity regarding waiting lists: those who have already trained multiple times during the week give priority to others.
- Guests must also register in advance. Options:
 - via email to badminton@tsg-1846.de
 - by another member directly in Klubraum(<https://klubraum.com/support/calendar/children-guest-registration>)

Dealing with Rule Violations

- Repeated failure to attend despite registration may result in discussions with the department leadership or the club board, as well as temporary exclusion from training sessions.